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2 年ぶりとなった秋の文化交流会は、新

型コロナ対策としてメイン会場を清瀬市

コミュニティプラザ ひまわり（会議室３）

に移し、１１月１３日（土）・１４日（日）

の２日間にわたって開催されました。両

日とも９０名近い方々にご来場いただき、

深まる秋、芸術に触れるひとときをお楽

しみいただきました。 

会場の中央に置かれたテーブルには手芸品や陶芸品な

どが並び、会場の壁をぐるりと囲むように絵画や写真、

書や織物、パッチワークなどの作品が配されました。   

今回の総出展作品数は８０点を超え（※手芸テーブルの作

品を除く）、子どもたちからも 8 点ほどの作品が出展されま

した。じっくりと作品を鑑賞する人をはじめ、来場者と

出展者が作品について会話をしていたり、企画展「”あの

日”のグリーンタウン」では思い出を語りあう様子も見ら

れました。来場者からは「普段なかなか顔を合わせることができない人にも

出会えて、まさに“文化交流会”でした」との感想の声も届いています。 

作品をじっくり鑑賞したり出展者に質問し

たり。皆さんそれぞれに楽しんでいます 

思い出が詰まった「“あの 

日”のグリーンタウン」の

展示の様子 

  

•文化交流会は大盛況のうちに 

幕を下ろしました！ 

•秋の団地内一斉清掃へのご参加、 

ありがとうございます 

・不法投棄に関して、市民環境部を訪問 

•１１月度から号棟連絡会後の 

ブロック会議を再開 

•テニスコート横の調整池も 

きれいになりました 

•集会所施設の定員と利用方法について 

•ＮＥＷＳ 

プレイロットの改修工事がいよいよ始まります！ 

•仲間会報告 
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清瀬弦楽アンサンブル道場のミニコンサートは、

３０分ほどの時間にもかかわらず、満員御礼の

ご来場。『主よ、人の望みよ喜びよ』（バッハ作曲）

など全３曲が演奏され、観客の心を震わせてい

ました。 

恒例の草花自由市では、住民の皆さんが手塩にかけて

育てた６７もの鉢が持ち込まれ、そのほとんどが新しい

場所へと引き取られていきました。 

好天にも恵まれた２日間、文化交流会は盛況裡に幕を閉じました。作品を

出展いただいた皆さん、ご来場いただいた皆さん、どうもありがとうござい

ました。次回はどのような形での開催となるか、どうぞお楽しみに！ 

 

 

 

 

 

１１月７日（日）、清瀬市市内一斉清掃活動の

一環として当団地でも秋の団地内一斉清掃を行

いました。当日は８０名以上の方々にご自宅周

辺で拾い集めたごみを管理事務所まで持ち込ん

でいただき、環境担当理事らで分別した後、臨

時集積所である市立第５中学校までリヤカーで

運びました。日曜日の朝の貴重なひと時にご協

力いただいた皆さん、ありがとうございました。 

一斉清掃にご参加された方より、共用地に放

置された植木鉢についてご報告がありました。

こういったものは団地敷地内に非常に多く、 

住民の私物なのか不法投棄によるものなのかの判断ができず、対応に困って

います。日頃よりシルバー職員の清掃によって美観を保っている当団地です

が、空き缶ひとつからベッドのマットレスまで、団地内への不法投棄は一向

になくなる様子がありません。今回の一斉清掃のように、今後も組合員の皆

さんが実際に外に出て周辺の環境を見直し、近隣の人と共有しあえる機会を

作っていければと思っています。 

集められたごみは燃えるごみ２袋、

不燃ごみ６袋、びん・缶各１袋

（※すべて大袋）。理事がリヤカー

で臨時集積所まで運びました 

 

秋の団地内一斉清掃へのご参加、ありがとうございます 
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●不法投棄に関して、市民環境部を訪問 

昨年１０月の清瀬市のごみ回収方法の変更以来、一向に減る様子を見せな

い不法投棄問題に関して、１１月８日（月）、山形理事長と環境担当理事、

環境委員会半坂委員長の５名で清瀬市役所市民環境部を訪問し、環境課の門

田課長と 1 時間以上に及ぶ意見交換を行いました。 

理事会や委員会でまとめた資料、不法投棄ごみに関する記事が掲載された

広報誌をお渡し、当団地で起きている不法投棄の状況と組合が行ってきた取り

組みを共有しました。話し合いの結果、不法投棄の被害がとくに多い市道に

面したごみ集積所に市役所名で“このごみ集積所はグリーンタウン清戸住民

専用”である旨、掲示してもらえることになりました。この方法で効果が見

られたごみ集積所もあるとのことで、当団地でも試す価値はあるようです。 

また経年劣化により破損が見られるグリーンボックスに関して、清瀬市が

保有しているもの（市内の集積所から撤収して傷みが少ないもの）と交換してもらえ

ることになりました。早速、環境担当理事によって各グリーンボックスの劣

化状況を確認し、必要個数を市に報告しました。近日中に該当グリーンボッ

クスが交換される予定です。 

今回、突然の申し出にも関わらず時間を設けていただき、当団地が抱える

問題に耳を傾けてくださった門田課長には心から感謝し、引き続き、市民環

境部と連携して不法投棄問題に取り組んでいきたいと考えています。 

 

 

 

 

 

新型コロナの影響により昨年３月度から質疑のある号棟会会長のみ出席い

ただく変則的な開催としていた号棟連絡会ですが、緊急事態宣言が解除され

たこと、ワクチン接種が進んでいることを受け、１０月度から原則として全

号棟会会長にお集まりいただく通常開催としました（※“密”を避けるため、集会

所ではなく、清瀬市コミュニティプラザ ひまわりの一室にて開催）。その結果、５０名を

超える号棟会会長にご参加いただけたことへの感謝と、受付時の混雑やマイ

ク設備など準備に手間取ったことへのお詫びを申しあげます。 

１１月度以降は、号棟連絡会後に開催するブロック会議の再開を予定して

います。号棟会会長の皆さんには引き続き時間の調整をいただきますよう、

ご協力をお願いします。 

１１月度から号棟連絡会後のブロック会議を再開  
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９月に実施した２５号棟北側の調整池の草刈りに引き

続き、１１月１３日（土）、テニスコート横の調整池の草

集め作業を実施しました。今回は事前に山形理事長やシ

ルバー職員によって刈払機で草刈りを済ませ、当日は植

栽委員会や和貴苑の皆さん、有志のボランティアなど総

勢２２名で刈られた草を集める作業を行いました。 

この場所は昨年草刈りをしていなかったこともあり、

ススキが硬いカヤに成長していたり調整池の壁面には野

ばらが自生していたりと危険を伴う状況ではありました

が、午前 8 時から開始し収集車への回収も含め２時間半

ほどで終了しました。ボランティアの方々や、和貴苑からはクレーン車を出

動いただくなど、皆さんのご協力があってグリーンタウンの環境が守られて

いることが実感できるひと時でした。 

 

 

 

 

 

新型コロナ対策のため、昨年より集会所利用時の定員を

設けていましたが、緊急事態宣言が解除されたこと、ワク

チン接種が進んでいることを踏まえ、定員の制限を解除し

ます。ただし室内が“密”の状態にならないことを条件とし、

これまで通り手洗い・検温・マスク着用・換気の徹底し、

管理事務所へ利用者名簿の提出をお願いします。 

※今後の新型コロナの感染状況等を見て、再び定員を設ける場合もあります 

 
 

 

 

 

消毒スプレーは集会所

玄関と、各部屋の入り

口にも設置しています 

集会所施設の定員と利用方法について 

プレイロットの改修工事がいよいよ始まります！  

工事は１１月２７日（土）から１２月３０日（木）までの間で断続的な

作業になります。詳細は分かり次第、お知らせします。近隣の方にはご迷

惑をおかけすることもありますが、ご理解ご協力をお願いします。 

テニスコート横の調整池もきれいになりました 

クレーン車で集めた草

を回収。大迫力のワン

シーン！ 
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１２月 ○…筋トレ仲間会 

□…健康体操 

○ 

□ 
○ 

○ 

●仲間会の活動は 「筋トレ仲間会」、「健康体操」が続いています 

仲間会では金曜日を体操の日とし、「健康

体操」(※第３金曜日のみ) と「筋トレ仲間会」

(※第３金曜日を除く）を開催し、皆さんの健康維

持に努めています。 

「筋トレ仲間会」は群馬大学で開発された

高齢者のための筋力トレーニング『１０の筋

トレ』を取り入れており、昨年１１月に活動

を開始しました。コロナ禍のために２度の中

断がありましたが、７月の再開以降現在も継

続できており、早いもので１年です。いすを

使いながら高齢者の生活動作に直結する筋肉

を鍛えるトレーニング内容となっており、介

護予防・健康づくりにつながることも実証さ

れています。初級から始まって現在は中級の

トレーニングを行っていますが、きつい動き 

ではありませんので、初めての方でも途中から気軽にご参加いただけます。 

スポーツプログラマーの上野さとみさんにご指導をお願いしている「健康

体操」は毎月第３金曜日に行っている仲間会のグリーンサロンの活動のひと

つで、サロン活動開始時から続く一番の老舗です。これ以外のサロン活動や

ちびっ子サークル、地域との活動は、新型コロナの影響によりまだ具体的な

活動には進められていない状況です。 

※ 「筋トレ仲間会」、「健康体操」は新型コロナの対策として、これまでと同様に基本的な感

染防止策を怠らず、留意して実施しています 

 

●「居住者実態調査」にご協力ください 

今年は３年ごとに実施している「居住者実態調査」の実施年になります。 

災害時における互助体制の整備あるいは高齢化社会における共助の仕組み

づくりの必要性は常に求められていますが、そのベースとなる我々の団地の

現状を正確に把握しておく必要があります。そのため、入居時やお住いの状

況に異動や変更が生じた際にはお届けいただくことになっていますが、以前

はそれが必ずしも実行されていませんでした。これに対処しようと２０１２

日 月 火 水 木 金 土 

   １ ２ ３ ４ 

５ ６ ７ ８ ９ １０ １１ 

１２ １３ １４ １５ １６ １７ １８ 

１９ ２０ ２１ ２２ ２３ ２４ ２５ 

２６ ２７ ２８ ２９ ３０ ３１  

仲間会報告 
 

膝を曲げるなどステップアップした中

級のトレーニングをこなす皆さん 
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年に始まったのが「居住者実態調査」で、以来、この調査を続けてきました。

この調査は理事会と仲間会の共同で行います。 

１１月中に各戸に調査表を配布、１２月中旬までにご提出いただけるよう

準備を進めています。皆さんのご協力をお願いします。 

 

 

◆駐車場の停車位置にご注意ください 

最近、駐車場をご利用される方から「車を停めようとしたら他

の車が停まっていた」という問い合わせが立て続けにありました。 

特に臨時駐車場はご予約される方（住民）と利用する方（来客など）が異

なる場合が多いかと思います。ご予約の際の駐車位置番号は、お間違えない

ようお伝えください。また、窓口でご予約いただくと駐車位置番号が記載さ

れた駐車票をお渡ししていますので、ご都合の合う際には管理事務所の開所

時に窓口でのご予約をおすすめします。開所時間に来られない方で駐車票を

ご希望される場合は、管理事務所までご相談ください（※休日など対応ができな

い場合があります）。 

 

◆管理事務所で「“あの日”のグリーンタウン」展が見られます 

文化交流会、おつかれさまでした！ ２年ぶり、そして 

開催場所を替える初の試みもあって、事前準備なども 

いろいろ大変だったのでは…とお察しします。 

文化交流会の後、作品の展示を担当してくださっている 

木村さんが管理事務所のロビーに企画展「“あの日”のグリーンタウン」を設

営しなおしてくれました。管理事務所にいらした際にはぜひご覧ください！  
 
 

●ごみの回収日一覧表  

 

 

 

 

 

 

※１… 宅配ピザなどの汚れた箱は古紙ではな

く、可燃ごみです。古布は、雨の日には

ごみ出しをしないでください 

※２… びん・かんを出すときは近隣への迷惑

にならないよう騒音に注意し、夜１０時

から早朝６時頃まではなるべくごみ出し

を控えてください 

 

曜日 ごみの種類  

月 可燃ごみ 

火 古紙・古布 ※１ 

水 不燃ごみ  びん・かん ※２ 

木 可燃ごみ 

金 
容器包装プラスチック 
ペットボトル  

 

 

 


